



### *Mucho por definir*

Estamos a un a o de la elecci n de gobernador del Estado de M xico y ya los grandes partidos hicieron cambios en sus estructuras, como parte de los preparativos para los comicios por la gubernatura.

En el tricolor la estructura se consolida, aunque a n no ha terminado de transformarse, pero b sicamente ya Eric Sevilla tom  las riendas y da la pauta.

En el PAN hace algunos meses Anuar Azar tom  las riendas del partido y ah  s  ya todo marcha en orden hace tiempo, est n bien organizados, avanzan con paso firme, tienen l derazgo y hasta parece que se han recuperado de la sacudida por los "personajes" que se fueron a otros partidos, algunos de ellos que parec an pilares del panismo, pero al final, nada grave se rompi .

Luego est  el PRD, donde en medio de la crisis m s profunda que han vivido y entre se alamientos graves contra su ex l der, lo cambiaron por Agust n Barrera Soriano. A n as , siguen las pugnas internas.

En tanto, Morena, sigue enredado en una vor gine sin pies ni cabeza donde nadie obedece y todos creen que mandan.

Sin estructura, ni orden ni rumbo fijo, cada quien jala para su lado o al menos intentan, pero ni eso les sale bien. Recien parece que lograron acuerdos para la candidatura, pero no hay nada escrito. Lo que les urge fortalecer es la estructura.

Lo m s interesante es que a n aseguran que no la necesitan, a pesar de que la elecci n pasada les demostr  que es un grave error.

Ver  usted, previo a la intermedia, cuando se les cuestionaban estos temas, ellos decian no necesitar una estructura partidista, ni mucho menos afiliaciones de militancia. Seg n ellos, contaban con una estructura paralela que era la que les hab a funcionado durante la elecci n presidencial.

Adem s, contaban con los Siervos de la Naci n y los millones de pesos que hab an derramado aqu  y all  por todo el Valle de M xico y el resto de la zona conurbada. Evidentemente, nada de eso les funcion  como esperaban.

Sin embargo, aunque no consiguieron consolidarse con la reelecci n en la mayor a de los municipios, si hicieron buen ahorrito con el que tratar n de remediar la falta de estructura.

Por lo pronto, ahora solo falta ver como cada partido y coalici n, sale de la pelea por las candidaturas, cosa que falta un rato por definir.